

一般質問

鹿島鉄道沿線の交流人口拡大は

地域資源のネットワーク化

議員(自民) 百里飛行場を中心とした広域エリアの発展方向と活性化策、また、鹿島鉄道沿線地域の交流人口拡大策について伺う。

企画部長 人・物・情報の流れが活発化するなど大きな発展が期待される地域であり、企業誘致や食料供給...



地域の重要な交通基盤である鹿島鉄道

保健福祉部長 本年度に虐待対応マニュアルを改定するとともに、虐待防止早期発見ネットワーク...

過疎地域の看護師確保は

養成施設の設置計画を支援

議員(自民) 過疎地域における看護師の確保には、看護専門学校などの養成機関を設立し、地元医療機関に勤務できるように...

保健福祉部長 現在、常陸太田・ひたちなか保健医療圏に看護師養成施設の設...

土浦駅前再開発事業の支援策は

補助の適用について検討



中心市街地の活性化に向け再開発事業が予定される土浦駅前

議員 土浦駅前北地区再開発事業の今後の見通しと県の支援策について伺う。

議員(自民) 人口減少社会における女性の役割に対する認識とそれを踏まえた今後の県の施策は...

議員(自民) 人口減少社会において、これまで以上に女性が個性や能力を發揮していく必要があると考えている。今後の施策について...

とができると思う。過疎地域への県営住宅の建設を推進すべきと考えるが。

議員 過疎地域においても公営住宅への入居希望者が多く、公営住宅が整備されれば若者の流出を防ぐこと...



看護師の確保が求められている

県名の認識、変更に対する所見は

県名変更には多くの課題

議員(公明) 常陸国風土記の地名伝説の由来や茨城県の新しいイメージを考えると、県名を変えてもいいと考えるが、県名に対する認識と変更についての所見は...

知事 多くの県民は茨城という県名に愛着を持っていて、また、県名の変更は...

筑波大学で開発された「ロボットスーツHAL」



ロボット産業の育成を

産業大県づくりのため推進

議員(自民) 膨大な県債残高の削減は、本県を全国有数の元気で住みよい県とするための前提である。県債残高圧縮の見直しは...

議員 世界的な産業用ロボットメーカーの新工場が茨城の歴史に大きな痕跡を残した水戸藩の藩校弘道館(水戸市)...



茨城の歴史に大きな痕跡を残した水戸藩の藩校弘道館(水戸市)

議員(自民) 旧国立水戸病院跡地の利活用について、水戸市や地元から要望が示された今、県としてどのように考えているのか。

国立水戸病院跡地利活用は

来年二月に事業者を公募

議員(自民) 旧国立水戸病院跡地の利活用について、水戸市や地元から要望が示された今、県としてどのように考えているのか。

保健福祉部長 来年の二月に事業者の公募を行い、選定委員会の審議を経て跡地の処分を行う。処分にあたっては、地元の要望を十分考慮しながら選定する。

議員 素晴らしい茨城を築くためには、茨城を誇りに思えるよう、史実を正しく伝え、教員の資質の向上を図り、独自の歴史教育に取り組みが必要だと考えているがどうか。



議員(自民) 旧国立水戸病院跡地の利活用について、水戸市や地元から要望が示された今、県としてどのように考えているのか。

議員(自民) 旧国立水戸病院跡地の利活用について、水戸市や地元から要望が示された今、県としてどのように考えているのか。